

## Johannes Forstner belegte Rang drei

■ **MARIAHOF.** Der Mariahofer Nachwuchs-Triathlet Johannes Forstner (Murrunners Tri) nahm kürzlich bei den steirischen Crosslauf-Meisterschaften in Köflach teil.

Auf einem sehr anspruchsvollen Rundkurs lag er bis zur letzten Runde in Führung, konnte jedoch die letzte Tempoverschärfung nicht mitgehen und musste sich Paul Stüger (LTV Köflach) und Hannes Meißel (ATV-Irdning) geschlagen geben. Letztlich belegte der Murtaler Sportler den guten dritten Rang über 4,8 Kilometer und wurde zugleich Dritter in der steirischen U 20-Meisterschaftswertung.

In zwei Wochen startet er bei den österreichischen Crosslauf-Meisterschaften.



**Rang drei** für Johannes Forstner bei den steirischen Crosslauf-Meisterschaften.

Foto: KK